

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 19:26 hrs. diecinueve horas, con veintisiete minutos, del día domingo 08 ocho de Septiembre del año 2024 dos mil veinticuatro y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 29, fracción III, de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, y el artículo 18.3, fracción III del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco, se reunieron en el Foro Luis Guzmán, ubicado en el Centro Histórico de Ciudad Guzmán, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2021-2024 dos mil veintiuno, dos mil veinticuatro, para efectuar Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 45 cuarenta y cinco, con motivo de la Entrega Oficial del documento que contiene el 3ro. Tercer, Informe de Gobierno, por parte del C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez, al Pleno del Honorable Ayuntamiento Constitucional 2021-2024 del Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco. -----

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. -----

C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez: Buenas tardes Presidente, Señoras y Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto, pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez. C. Síndica Municipal Magali Casillas Contreras. C. Regidores: C. Yuritzi Alejandra Hermosillo Tejeda. C. Ernesto Sánchez Sánchez. C. Diana Laura Ortega Palafox. C. Víctor Manuel Monroy Rivera. C. Jesús Ramírez Sánchez. C. Marisol Mendoza Pinto. C. Jorge de Jesús Juárez Parra. C. Eva María de Jesús Barreto. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Raúl Chávez García. C. Edgar Joel Salvador Bautista. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Mónica Reynoso Romero.

C. Sara Moreno Ramírez. Señor Presidente, le informo a Usted la asistencia de los **16 dieciséis Integrantes** de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum legal. **C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez:** Muchas gracias Secretaria. Muy buenas tardes, bienvenidas, bienvenidos a todos a este foro tan importante de nuestra ciudad. Una vez integrado este Ayuntamiento, declaro formalmente instalada esta Sesión Solemne No. 45 cuarenta y cinco, proceda al desahogo de la Sesión, Señora Secretaria.

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. -

PRIMERO: Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

SEGUNDO: Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -

TERCERO: Honores a la Bandera Nacional a cargo de la Escolta Oficial del Noveno Batallón de Infantería con sede en Sayula, Jalisco, y entonación del Himno Nacional Mexicano.- -

CUARTO: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento para hacer la entrega oficial del documento que contiene el Tercer Informe de Gobierno.- - - - -

QUINTO: Entrega oficial del documento que contiene el Tercer Informe de Gobierno por parte del Presidente Municipal C. Alejandro Barragán Sánchez al Pleno del Honorable Ayuntamiento Constitucional 2021 - 2024 del Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco. - - - - -

SEXTO: Mensaje Oficial por el Presidente Municipal C. Alejandro Barragán Sánchez. - - - - -

SÉPTIMO: Intervención del Ing. Jorge Gastón González Alcérreca, Secretario de Gestión Integral del Agua, en representación del Ing. Enrique Alfaro Ramírez, Gobernador del Estado de Jalisco. - - - - -

OCTAVO: Clausura de la sesión. - - - - -

C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita

Robles Gómez: Queda a su consideración el orden del día, para que, quiénes estén a favor de aprobarlo en los términos propuestos, lo manifiesten levantando su mano.... **16 votos a favor, aprobado por mayoría absoluta.** - - - - -

TERCERO: Honores a la Bandera Nacional a cargo de la Escolta Oficial del Noveno Batallón de Infantería con sede en Sayula, Jalisco, y entonación del Himno Nacional Mexicano. **Se lleva a cabo los Honores a la Bandera y la entonación del Himno Nacional Mexicano.** - - - - -

CUARTO: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento para hacer la entrega oficial del documento que contiene el Tercer Informe de Gobierno. **C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita Robles Gómez:** En Sesión Pública Extraordinaria de Ayuntamiento No. 108 ciento ocho, de fecha 05 cinco de Septiembre del presente año, en el punto No. 03 tres, del orden del día, se autorizó por mayoría absoluta, celebrar Sesión Solemne de Ayuntamiento, con motivo de hacer la entrega oficial del documento que contiene el Tercer Informe de Gobierno, por parte del C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez, al Pleno del Honorable Ayuntamiento Constitucional 2021-2024 dos mil veintiuno, dos mil veinticuatro, del Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, a celebrarse el día domingo 08 ocho de Septiembre de 2024 dos mil veinticuatro, a las 19:00 diecinueve horas, en el Foro Luis Guzmán, ubicado en el Centro Histórico de Ciudad Guzmán. -

QUINTO: Entrega oficial del documento que contiene el Tercer Informe de Gobierno por parte del Presidente Municipal C. Alejandro Barragán Sánchez al Pleno del Honorable Ayuntamiento Constitucional 2021 - 2024 del Municipio de

Zapotlán el Grande, Jalisco. **Se realiza la Entrega Oficial del Documento que contiene el Tercer Informe de Gobierno, el cual se encuentra en los archivos de la Secretaría de Gobierno.** -----

SEXTO: Mensaje Oficial por el Presidente Municipal C. Alejandro Barragán Sánchez. **Se proyecta audio video con motivo del Tercer Informe de Gobierno. C. Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez:**

Muchas gracias, prometo ser breve. Agradezco infinitamente la presencia de diferentes representantes populares, todos amigos míos, Diputados Federales, gracias por acompañarnos compañeros, amigos Diputados Federales, Diputados Locales y Presidentes Electos, muchas gracias amigos, amigas, gracias por su compañía, muchas gracias también a Funcionarios Federales y Estatales de diversos niveles de Gobierno, muchas gracias también por su compañía y por su testimonio, muchas gracias a la representación de los Poderes Ejecutivo y Judicial del Gobierno del Estado, muchas gracias por acompañarnos. Agradezco desde luego a todos los Zapotlenses que con confianza y con paciencia no sólo han sido testigos, sino protagonistas de la transformación que hemos propuesto para nuestro municipio. Agradezco a los integrantes de las diferentes Asociaciones Civiles, Cámaras Empresariales, Colegios de Profesionistas, Organizaciones Populares, Gremios, Representantes Religiosos y demás Liderazgos representativos de nuestro Municipio, a los Contratistas, a los Proveedores, a las Maestras y Maestros, a los Trabajadores del Campo, a los Estudiantes, a las Niñas y a los Niños, a todos ustedes muchas, muchas gracias por acompañarnos. Compañeras y compañeros Regidores, les reconozco y les aplaudo a todos sus posturas en el cabildo, desde nuestras representaciones pudimos hacer aportaciones innovadoras y

trascendentes, más temprano que tarde tendremos el reconocimiento o el reclamo de los Zapotlenses dependiendo del trabajo que individualmente o en equipo pudimos hacer. A todos ustedes compañeros y compañeras regidores, muchas gracias por el acompañamiento en este periodo de Gobierno. A los cientos de trabajadores del Gobierno Municipal, a los trabajadores del sistema DIF de Zapotlán, a los trabajadores de Sapaza, de la OPD de la Feria, mi reconocimiento y mi admiración, me enorgullece enormemente decir que tuve el honor de dirigir estos más de 1.200 mil doscientos, servidores públicos, altamente comprometidos y con una inquebrantable vocación de servicio. De verdad, compañeros, compañeras, muchas gracias por todo, debemos sentir que hemos cumplido con la misión que se nos encomendó. A mis compañeros y compañeras del Gabinete, Directores, saben que tienen mi gratitud y mi lealtad de por vida. La experiencia tan intensa que vivimos la llevaré tatuada en mi memoria para siempre. A mis hermanos, sobrinos, a mi madre, a mi padre, muchas gracias por todo su apoyo y comprensión siempre. A mis hijos Andrés y Santiago, Lina, querida, les agradezco mucho por todo su amor, su tolerancia y su paciencia. A pesar del alto costo que ha significado esta responsabilidad, lo hice por el gran honor y el compromiso que representa ser presidente municipal de nuestro pueblo y pensando que un día esta experiencia los haga sentirse muy orgullosos de mí. Sin ustedes no habría sido posible lograr tanto esfuerzo. Por siempre, muchas gracias. Mientras escribía este discurso, me costaba mucho trabajo descifrar todas las emociones que estoy sintiendo en este momento. Por un lado, una enorme satisfacción y un gran orgullo de haber entregado al pueblo de Zapotlán mi mayor esfuerzo, mi mayor talento. Además, una gran alegría por la satisfacción de sentir que he cumplido con mi objetivo, pero

también, debo decirlo, una gran nostalgia al darme cuenta que este ciclo como presidente municipal está a unos pocos días de terminar. Hace unos días, compartía con mis compañeros que tenía la sensación de que estos tres años habían pasado rapidísimo y que paradójicamente al mismo tiempo sentía que trabajar para el gobierno municipal había sido una aventura que había hecho durante toda mi vida. Nos propusimos desde el inicio hacer un gobierno austero, eficiente, sensible a su gente, intolerante a la corrupción y congruente con la transformación que está viviendo nuestro país. Enfrentamos, como todos lo saben, condiciones políticas, sociales y económicas muy adversas desde el inicio de esta administración, que logramos superar sólo con mucho trabajo y vocación de servicio, alcanzando las metas que hoy nos hacen sentir a todos muy satisfechos y orgullosos. Después de muchos años en que el gobierno dependía de la deuda, no sólo no pedimos ni un peso prestado, sino que rebasamos los récords de inversión y obra pública en equipamiento y maquinaria con recursos propios. Pudimos financiar toda esta transformación con los recursos municipales y las aportaciones ordinarias del Gobierno Federal. Hicimos obra pública por más de 170 ciento setenta, millones de pesos, atendiendo y mejorando espacios públicos, vialidades, espacios deportivos, espacios culturales, escuelas públicas, infraestructura para la salud, etcétera. Hoy Zapotlán tiene una mejor infraestructura pública. Al término de este gobierno se habrán construido decenas de calles de concreto, de asfalto, de empedrados, empedrados con huellas de rodamiento, puentes vehiculares, parques, domos en escuelas, una unidad de salud integral, pórticos en la feria y en las peñas. Se rehabilitó el ingreso poniente de la ciudad, dando orden, seguridad y belleza a nuestro ingreso. También se habrá

iniciado ya la construcción de la avenida Bravo, desde su cruce con Medellín hasta el Periférico. Así como se habrán dejado ya más de 10 millones de pesos con los que mañana mismo arrancamos la construcción del nuevo Cementerio Municipal. Adquirimos una cantidad muy importante de vehículos y equipo para mejorar los servicios públicos. Dotamos de equipamiento a todas las áreas, especialmente a los de Seguridad Pública, Tránsito y Vialidad y Protección Civil y Bomberos. Esto con el objetivo de tener un Zapotlán más seguro. Con la reparación y el rescate de maquinaria pesada que había estado descompuesta por muchos años, limpiamos los canales, arroyos y escurrimientos de nuestro valle. El volumen del azolve que se ha retirado es impresionante, si pudiéramos hacer una montaña con todo lo que se ha retirado de los arroyos sería una montaña cónica de 100 cien, metros de radio y casi 40 cuarenta, metros de altura. Es decir, un radio de la longitud de un campo de fútbol y una altura de un edificio de aproximadamente 15 pisos. Con esto, no sólo hemos reducido los riesgos de inundaciones en calles y casas de diversos puntos de la ciudad, sino que hemos evitado que estos sólidos lleguen a la laguna. Junto con este proyecto de cuidado de la laguna a partir del desazolve de los arroyos, también nos adherimos al proyecto de islas y corredores biológicos, con la participación de asociaciones civiles, la iniciativa privada y el gobierno municipal, con la intención de adoptar una agenda de cuidado del medio ambiente muy seria y responsable, la más responsable en los últimos años, basada en la ciencia y la tecnología. Con esta estrategia buscamos incidir en mejorar el ciclo hídrico para asegurar que en el Valle de Zapotlán siga habiendo agua por muchos años en el futuro. A propósito, quiero agradecer y reconocer a todos los trabajadores y trabajadoras de Sapaza, porque en el año 2024,

por segundo año consecutivo, se redujeron al mínimo los estragos del estiaje, con un gran trabajo técnico de planeación y de inversión en mantenimiento y equipamiento se pudo garantizar el suministro de agua potable a todos los Zapotlenses aun cuando tuvimos estiajes muy complicados. Además, después de dos décadas se ha retomado la inversión de equipo en las plantas de tratamiento de aguas residuales, en un gesto de responsabilidad con el medio ambiente. Nuestra responsabilidad también contempla la atención de las familias más vulnerables, por eso, desde aquí también envió un saludo y un agradecimiento muy especial a todos mis compañeros y compañeras de la OPD del DIF, que liderados por la sensibilidad de Lina, durante estos tres años se ampliaron las coberturas de atención en los diversos programas de apoyo a las familias que más lo necesitan. Y en unas semanas estaremos inaugurando un albergue que dará atención a familias de los pacientes internados en el Hospital Regional. Además, agradezco y reconozco la valiosa participación del DIF en las intensas jornadas de salud que llevamos a cabo durante estos tres años, llevando atención y diagnósticos médicos, así como consultas dentales, a las escuelas, a las colonias, a las delegaciones del municipio, sin cobrar un solo peso por estos servicios. Sin lugar a dudas la evolución que tuvo Salud Municipal es bastante significativa, en colaboración con DIF, ISSTE y el Sector Salud, logramos llevar a las colonias atención y diagnóstico médico y dental gratuitos. Además, fundamos la clínica de salud mental que al día de hoy atiende una cantidad muy importante de pacientes de todas las edades. Este año inauguramos la construcción del edificio de la Unidad de Salud Integral, donde se han ampliado los servicios médicos y dentales para la comunidad y donde además se tiene el servicio especializado de rehabilitación

cardiopulmonar y en unos días más estará abierto un centro especializado para la atención de pacientes con VIH que atenderá a Zapotlenses y a Jaliscienses del sur. Es importante recalcar que la construcción, equipamiento y operación de la Unidad de Salud Integral se logra gracias a recursos exclusivamente municipales. Con este servicio de salud buscamos beneficiar principalmente a aquellas familias Zapotlenses que no cuentan con la derechohabiencia en instituciones públicas. Es también pensando en las familias más vulnerables que con recursos municipales implementamos programas sociales con que se benefician a cientos de mujeres jefas de familia y a más de 100 personas con discapacidad entre 29 y 64 años de edad. A propósito de temas de salud hace unos días iniciamos formalmente el trámite para la donación de un terreno de dos hectáreas para la construcción de una nueva unidad médico familiar del IMSS que vendrá a reforzar la infraestructura de salud que atiende a miles de trabajadores del sur de Jalisco. Después de muchos años hemos logrado ofrecer un terreno que cumple con todas las exigencias que se piden y estoy plenamente convencido de que en poco tiempo iniciará la construcción de este nuevo hospital, enhorabuena para todos los derechohabientes. Estoy seguro que mis compañeros y compañeras Diputados Federales serán aliados en la gestión para acelerar esta construcción de este hospital. Para mejorar la seguridad de nuestro municipio en estos tres años se hicieron inversiones históricas en vehículos, equipamiento y capacitación para policías, agentes de tránsito y bomberos. Se adquirieron camionetas nuevas, motocicletas, drones, herramientas, equipamiento, uniformes de la más alta calidad para ponerlos a la disposición de la seguridad de los Zapotlenses. Hoy, por ejemplo ya hay dos camiones más de bomberos, se están

modernizando los semáforos junto con la señalética vial y se creó un C2 que es un centro de monitoreo de video vigilancia con cámaras de video, computadoras y software de la más alta tecnología. Además creamos y equipamos la unidad especializada de atención a mujeres víctimas de violencia con personal especializado y la utilización de tecnologías como el pulso de vida. También se creó el juzgado cívico de nuestro municipio que con personal certificado busca la resolución inmediata de conflictos para prevenir los delitos. Somos uno de los muy pocos municipios en Jalisco, quizás, 10 a lo mucho, que tenemos implementado el juzgado cívico como lo marca la normativa. Destinamos una cantidad muy importante de recursos financieros, humanos y técnicos para la promoción de la cultura. En términos reales más del triple del presupuesto de cultura con respecto a administraciones pasadas, creamos festivales que conmemoran a hijos ilustres de distintas disciplinas artísticas, apoyamos a las vocalías formadas por artistas y creadores locales y como símbolo de interés que tenemos en la promoción cultural se renovó y se rehabilitó la Casa de la Cultura dándole un aspecto y una mejor funcionalidad acorde a la exigencia de la cultura de nuestro municipio. También rehabilitamos la antigua estación del ferrocarril como una galería que expone aspectos culturales e históricos con orgullo de nuestro municipio. Se destinó una importante cantidad de dinero en obra pública para la rehabilitación de espacios deportivos, además de canchas de básquetbol en las unidades también se rehabilitaron baños y espacios comunes en diferentes unidades deportivas. En este momento se siguen construyendo parques con canchas de fútbol 7 para el sano esparcimiento de las niñas y de los niños de las colonias del sur de nuestra ciudad, se financió el programa de escuelas deportivas municipales para impulsar la

promoción de diversos deportes en nuestra ciudad para impulsar la promoción de diversos deportes y en nuestra ciudad hoy hay niñas y niños que reciben instrucción y que aprenden un deporte nuevo en alguna unidad de nuestro municipio. Apoyamos a la educación pública con servicios públicos gratuitos, como la poda de árboles con nuestro nuevo pelícano, ampliamos el programa municipal Escuela para Todos, dando un apoyo económico de 15 mil pesos a todas las escuelas públicas del municipio de educación básica. Este último año gestionamos ante la Secretaría de Bienestar el programa federal La Escuela es Nuestra y que fueron beneficiadas prácticamente todas las escuelas de educación básica de nuestra ciudad. Continuamos con la dotación de vales de uniformes y calzado escolar para apoyar a las familias de las niñas y de los niños en educación básica. Se entregaron esos vales este año, incluso cuando el Gobierno del Estado no otorgó el apoyo de mochilas y de útiles escolares. Mantuvimos una política de preferir y privilegiar a los proveedores de productos y servicios locales para las compras de nuestro municipio. Del mismo modo asignamos obra pública a todas las empresas del padrón de contratistas beneficiando también sin corrupción ni moches, al comercio local. Mantuvimos una relación extraordinaria con la agroindustria, con las cámaras empresariales y con los parques industriales. Desde el gobierno municipal, brindamos atención especial a inversionistas de todos los tamaños logrando concretar el establecimiento de diversas empresas nacionales e internacionales en nuestra ciudad, y pongo como ejemplo Sigma Alimentos y Wal-Mart de México. En los próximos días volveremos a ir a la Agencia Nacional de Aduanas de México para continuar con el proceso de solicitud de un recinto fiscal en nuestro municipio. Con él podremos contribuir al desarrollo

económico de la región y a la tercerización de la economía, el Puerto Seco es un proyecto que sigue avanzando día con día. Lo que también sigue avanzando es el proceso jurídico para resolver el problema de los contratos de las concesiones que tanto han afectado al servicio público de nuestra ciudad. No hemos desatendido este proceso jurídico, al contrario, confío en que en los próximos meses el Tribunal de lo Administrativo del Estado de Jalisco resolverá en favor de la ciudadanía. En fin, podemos decir que estos tres años se han sentado bases para que el municipio se siga desarrollando tanto en sus procesos administrativos internos, infraestructura y de espacios públicos, así como en la calidad de sus servicios públicos, la salud de sus finanzas, no sólo se nota en los montos de inversión sino en la opinión de calificadoras internacionales, como MOODY'S, que ya ha elevado en tres niveles nuestra calificación, como un gobierno que genera confianza. Hoy tenemos más y mejor infraestructura vial y tenemos maquinaria como la petrolizadora para mantenerla en mejores condiciones. Hoy tenemos un sistema de Salud Municipal con más y mejores servicios para los Zapotlenses hoy tenemos más y mejores equipos de Seguridad Pública, Tránsito y Protección Civil y Bomberos para sentirnos más seguros, hoy los servicios públicos se dan con más y mejor equipamiento, hoy cuidamos el medio ambiente con seriedad y responsabilidad y tenemos más infraestructura y estrategias para distribuir y cuidar mejor el agua, hoy tenemos programas sociales municipales que atienden a los más desprotegidos y seguimos abonando para que los niños de educación básica encuentren mejores oportunidades para su formación y se reconoce y apoya a los niños y niñas que destacan como estudiantes. Ahora se invierte en cultura y deporte más que antes y se estimula a artistas y deportistas locales para que

sigan brillando. En nombre de la ciudad reconocimos a hombres y mujeres valiosos, a niños y niñas talentosos, a jóvenes brillantes, a artistas destacados, a deportistas campeones, a estudiantes que nos llenan de orgullo. Reconocimos a científicos, a adultos mayores, reconocimos a personas de la comunidad LGBT y fuimos un gobierno que escuchó y atendió formalmente a los ciudadanos a través de los cabildos abiertos en las delegaciones de Atequizayán y del Fresnito. Hoy tenemos un gobierno alineado con el proceso de la cuarta transformación que vive el país. Somos un gobierno que combate de manera frontal la corrupción y que atiende a los ciudadanos por igual, sin privilegios y apegados estrictamente a la ley, sensible con quienes más lo necesitan y estimulando la economía y cuidando el medio ambiente. Este es, amigas, amigos, mi tercer y último informe de gobierno, les presento con orgullo la síntesis del producto del trabajo de cientos de compañeras y compañeros trabajadores. Mi gratitud para todos ellos. Intenté exponer brevemente en los cientos de objetivos que juntos nos trazamos y que hoy son una realidad que hacen de esta una mejor ciudad. Les puedo asegurar que puse todo mi empeño, toda mi energía y toda mi capacidad, me siento satisfecho porque hice todo cuanto estuvo a mi alcance y al máximo de mis capacidades físicas, emocionales e intelectuales. Me entregué con pasión, con esa pasión de alguien que ama a su tierra y quiere verla mejor. Queridos Zapotlenses, no me queda más que agradecer en nombre de todos mis compañeros, de mi familia y en nombre mío propio, todo su apoyo y toda su comprensión. Para nosotros ha sido una experiencia inolvidable y espero que hayamos alcanzado las exigencias de esta ciudad. De verdad, a todos, muchas gracias. Esto no es una despedida desde la trinchera donde me encuentre ya sea en el servicio público, desde la iniciativa

privada o desde la sociedad civil estaré siempre dispuesto a seguir cooperando por la transformación de nuestra tierra para que siga siendo una hermosa ciudad para vivir, para que siga siendo la ciudad de todos. Muchas gracias.-----

SÉPTIMO: Intervención del Ing. Jorge Gastón González Alcérreca, Secretario de Gestión Integral del Agua, en representación del Ing. Enrique Alfaro Ramírez, Gobernador del Estado de Jalisco. **Ing. Jorge Gastón González Alcérreca:** Muy buenas noches a todos los Zapotlenses. Me complace estar aquí en este municipio, para acompañar a nuestro amigo el Presidente Municipal Alejandro Barragán Sánchez en esta tercera entrega de resultados, a nombre del Gobernador Enrique Alfaro Ramírez, extendiendo un cordial saludo y felicitación a las y los miembros del Cabildo por haber llevado toda esta gestión con responsabilidad y respeto pero sobre todo por haber hecho valer la confianza de las y los ciudadanos a quienes han representado y servido. El mensaje que envía hoy el Gobernador es principalmente de agradecimiento por el respaldo para cumplir tantos proyectos que cada municipio del Estado estuvo solicitando, por recibirlo en cada visita que realizó durante este sexenio al recorrer todos los Municipios de Jalisco año tras año como nadie lo había hecho para conocer la realidad de las problemáticas y las necesidades pero también para entregar resultados y cumplir las promesas realizadas. Tras casi seis años de gobierno podemos ver otro Jalisco, un Jalisco más conectado, en el que se han invertido más de 20 veinte mil millones de pesos para transformar las carreteras estatales atendiendo cada kilómetro con mantenimiento, renovación o construcción según fueron sus necesidades planteadas. Un Jalisco más conectado gracias a Red Jalisco que permite tener cerca de 15 quince mil sitios y 2 dos millones de dispositivos conectados

actualmente. Vemos un Jalisco que cuenta con el mejor sistema de salud a nivel nacional al haber defendido el sistema estatal que hoy por hoy brinda atención de calidad a la población y además ofrece atención integral a enfermedades como el cáncer infantil a diferencia de lo que pasa en otras entidades del país donde no hay recursos para atender a los pacientes ni apoyar a sus familias. También se ha renovado el sistema de salud con infraestructura de calidad construyendo hospitales donde era necesario así como renovando y equipando los ya existentes. En el área hidráulica ha sido histórico el presupuesto que el ingeniero Enrique Alfaro Ramírez determinó que se utilizara para infraestructura de esta índole. Fueron más de 11 mil millones de pesos de dinero estatal con los que se hicieron muchas obras para el abastecimiento, la potabilización, la distribución, el tratamiento y el rehusó de agua. En esa parte Ciudad Guzmán tiene un gran organismo público descentralizado que es el SAPAZA mi reconocimiento y un aplauso para ustedes. A unos meses de terminar la administración podemos ver un Jalisco que goza un sistema educativo consolidado, mediante recrea las y los niños jóvenes de cada municipio han podido disfrutar de instalaciones educativas de calidad, mochilas, útiles y uniformes que han permitido apoyar a la economía familiar y que ahora están garantizados en la Constitución del Estado, gozan de tener en las aulas a maestras y maestros capacitados y con el equipo necesario reafirmando que una de las mayores apuestas de esta administración es la educación al ser una herramienta de transformación y evolución para la ciudadanía. Los retos que se presentaron en estos últimos tres años, tanto para esta administración Municipal como a nivel Estatal y Nacional fueron muchos, retos sin precedentes como hacer frente a una economía afectada tras la crisis sanitaria

pero con el apoyo de los tres niveles de gobierno el sector empresarial y la sociedad civil ha sido posible avanzar hacia la recuperación. No me queda más que agradecer nuevamente a nombre del gobernador por todo el apoyo recibido por el respaldo y la confianza y sobre todo felicitar al Cabildo y al presidente Alejandro Barragán Sánchez por la gestión desempeñada. Enhorabuena por los ciudadanos y confiamos en que las obras buenas perduren y se asumen muchas más. Felicidades nuevamente por esta entrega de resultados que sea un legado que llene de satisfacción a todo el municipio. Muchas gracias. -----

OCTAVO: Clausura de la sesión. -----

C. Secretaria de Gobierno Municipal Claudia Margarita

Robles Gómez: Agotados todos los puntos del orden del día, propuestos para esta Sesión, le pido al Presidente Municipal, que haga clausura de esta Sesión. **C. Presidente Municipal**

Alejandro Barragán Sánchez: Reitero nuevamente mi gratitud a todos mis compañeros y compañeras Regidores, a todos los invitados especiales, representantes de diferentes órdenes de gobierno. Muchas gracias a todos, sobre todo gracias al pueblo de Zapotlán que estoy seguro de que seguirá muy puntualmente lo que en esta sesión se ha dicho. Siendo las 09:20 hrs. nueve horas, con veinte minutos, del día domingo 08 ocho de Septiembre del año 2024 dos mil veinticuatro, doy por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 45 cuarenta y cinco. Muchas gracias a todos. -----